



まちの話題を動画で見たい方はコチラ

まちの話題



▲迫力満点のパフォーマンス！



▲地域の安全を守ります！



▲ママのお手伝い♪



▲感動的フィナーレ♪

みんなで作る！

まちの話題

4 月刊号  
12 月刊号



秋の味覚を楽しんで♪  
**長信田の森で食のイベント**

10月26日、長信田の森心療クリニックにおいて食のイベント「三種の秋を味わう一日」が開催されました。

イベントでは星槎国際高校の生徒が、自分たちで栽培した野菜のピザのほか、三種町産の食材を使つた蕎麦やスイーツを販売しました。高校生の元気な接客で、会場には楽しい雰囲気が流れました。

また、三種ゴスペルによるコンサートが行われ、観客はランチを楽しみながら、塙本タカセさんやメンバーの歌声に聞き入りました。

イベントの最後には長信田太鼓が披露され、圧巻のパフォーマンスに観客から盛大な拍手が送られました。

**浜口地区で駆け付け訓練**  
11月2日から8日にかけて、秋の火災予防運動に合わせて消防関係者による訓練や警戒広報などが行われました。

初日の2日は、浜口地区において駆け付け訓練が実施されました。この訓練は、消防水利が不足している地域で火災が起つたとき、迅速な対応ができるようになることを目的に行われました。

この日は八竜地域の消防団員ら約70人が訓練に参加し、火災現場を想定して、放水訓練などに真剣に取り組みました。

三種消防署の加勇田清武署長は「今後も消防技術や知識の習得に励んでください」と団員たちを激励しました。

**親子で簡単お料理体験**  
11月6日、子育て交流施設みつしゅにおいて、JA食農教室が開かれました。

この日は、JA秋田やまもとグランママシスターズを講師に迎え、町内外から集まつた6組の親子が米粉を使つた麦巻きと大学いもをつくりました。

子どもたちは、お母さんと一緒に材料をくるくるかき混ぜたり、卵を割るのに挑戦したりなど、一生懸命お手伝いをがんばっていました。

完成した麦巻きと大学いもはみんなで試食し「おいしい！」と笑顔がこぼれ、ぱくぱく食べていました。

**平和への祈りをこめて三種ミユージカル開催**  
11月9日、山本ふるさと文化館において三種ミュージカルが開催されました。

当日は戦後80年の節目に合わせて、戦争をテーマに「新北斗星物語」が上演され、町内外から多くの方がたが鑑賞に来ました。

この物語は、町内の各地域の実話をもとに作られており、戦場の辛い体験や戦時中の暮らしなどの感動的な演技に、満員の会場からは盛大な拍手が送られました。

岩谷作一実行委員長は、ミュージカルに関わった方がたに感謝を伝えたうえで「今も続いている戦争が1日も早く終わり、平和な日常が訪れることが願う」と締めくくりました。